



NOMBRE DE LA ALUMNA:

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR :

L.E.O GABRIELA GARCIA PEREZ.

LICENCIATURA:

ENFERMERIA.

NOMBRE DEL TRABAJO:

PASIÓN POR EDUCAR

ENSAYO.

MATERIA:

PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA I.

GRADO:

6 CUATRIMESTRE

GRUPO:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 03 de agosto de 2020.

ENSAYO.

En la práctica clínica el significado y la naturaleza de los cuidados de enfermería son eclipsados por las distintas técnicas y actividades que desarrolla la enfermera asistencial. El propósito del estudio es comprender el significado de los cuidados de enfermería por las enfermeras en la clínica. Conocer como ensamblan las técnicas y los cuidados de enfermería. Es un estudio de investigación cualitativa desde la metodología de la Teoría Fundamentada, con entrevistas semiestructuradas a enfermeras asistenciales sobre cuidados básicos en el ámbito hospitalario.

La práctica de enfermería dentro de los diversos contextos de cuidado (clínico o comunitario), constituye un elemento fundamental en la formación profesional del estudiante de Licenciatura en Enfermería; donde se aplican los conocimientos adquiridos en la teoría, tomando conciencia de la responsabilidad del cuidado. Cabe señalar, que en la práctica clínica se prepara al estudiante para su inserción al mercado laboral en materia de salud y así poder otorgar una atención de calidad mediante procedimientos fundamentados y actualizados a partir del aprendizaje de roles como el de promotor, gestor y protector de la salud de los individuos, familias y comunidades con bases científicas, técnicas, éticas y humanistas.

Entre las actividades más comunes de la práctica asistencial de enfermería se encuentra la realización de técnicas y procedimientos con finalidades diagnósticas, terapéuticas o preventivas.

Las técnicas de enfermería no solo se basan en la ejecución correcta de la técnica, causando las mínimas molestias posibles al paciente, sino que también deben fundamentarse en la correcta selección de los recursos materiales, en el conocimiento de los diferentes controles que, en relación a la técnica, deben efectuarse en cuanto al procedimiento en sí mismo y en cuanto al paciente, y en la prevención y reconocimiento precoz de las complicaciones potenciales.

Anestesia.

-Aspiración oro-naso-faringo-traqueal.

-Constantes vitales.

-Desfibrilador.

-Electrocardiograma.

-Enema.

Los Enfermeros asisten a los médicos en el diagnóstico y tratamiento de pacientes, realizando para ello exámenes, administrándoles medicamentos y haciéndole seguimiento a su condición física y mental. Quienes trabajen en los sectores de salud ocupacional o en centros de salud, pueden verse además en la obligación de participar en programas educativos, brindar servicios de asesoría, hacer despistaje de enfermedades y ser parte de programas de inmunización.

La capacitación de los Enfermeros dependerá de su área de desempeño, sea cirugía, cuidados pediátricos, terapia intensiva, emergencias, obstetricia, geriatría, salud ocupacional, rehabilitación, oncología, entre otras. En tal sentido, estos profesionales suelen trabajar para hospitales, clínicas y consultorios médicos, asilos, centros de cuidado y de rehabilitación, entidades comunitarias o empresas privadas.

Por todo esto antes mencionado es importante reconocer el trabajo que ellos nos brindan de la mejor manera siempre buscando el bienestar del px.